

VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE DEL 17/02/2025

Seduta in remoto

Presenti:

Presenti: Marco Filippucci coordinatore (Bologna), Gian Paolo Rubin segretario (Ferrara), Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Rita Rava (Ravenna), Camilla Fabbri (Forlì-Cesena), Daniele Pezzali (Parma), Gabriella Marangelli (Rimini), Sofia Cattinari (Modena), Loredana Mazzocchi (Piacenza).

Inizio seduta ORE 17:17

- 1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
- 2) Conferenza Nazionale degli Ordini del 20-21 febbraio p.v. - preparazione;
- 3) Regolamento recante norme per le elezioni degli Ordini territoriali e del Consiglio Nazionale - valutazioni;
- 4) Incontro con Presidente e Assessore Urbanistica della Regione Emilia-Romagna - aggiornamento;
- 5) Convegno sulle Pari Opportunità del 6 marzo p.v. condiviso dagli Ordini - aggiornamento;
- 6) Seminario "L'ingegneria della natura del 21° secolo contro il dissesto idrogeologico superficiale" - Richiesta di partecipazione e patrocinio;
- 7) Corso "Time management - Gestione del tempo e delle priorità" - richiesta riconoscimento crediti partecipante;
- 8) Seminario "Protezione Civile – STN – Apertura della Sezione Operativa Territoriale, programmazione, analisi, valutazione e progetti futuri" del 7 marzo p.v. - richiesta accreditamento;
- 9) Seminario sull'Acustica/Fono assorbimento - aggiornamento;
- 10) Definizione data prossima riunione di Comitato;
- 11) Varie ed eventuali

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;

Il Comitato approva il verbale della seduta precedente del 13/01/2025.

2) Conferenza Nazionale degli Ordini del 20-21 febbraio p.v. - preparazione;

L'Arch. Filippucci domanda se vi sono temi da proporre.

L'Arch. Rubin propone il tema della difficoltà dei rapporti con le Soprintendenze.

L'Arch. Filippucci ritiene che sia conflittuale col decreto Salvini.

L'Arch. Rava ritiene sia utile parlarne in CNO.

L'Arch. Fabbri non è fiduciosa dell'accoglienza della proposta.

L'Arch. Filippucci ritiene utile porre una richiesta specifica per ottenere una risposta specifica.

L'Arch. Mazzocchi aggiunge che vi sono intromissioni da parte degli Ingegneri che presentano pratiche in Soprintendenza senza averne titolo.

Si decide tacitamente di soprassedere.

11) Varie ed eventuali (in parte anticipato)

Intervento dell'Arch. Marcelli in tema di aggiornamenti in tema di provvedimenti per alluvione dell'anno scorso. Conferma il cambiamento del Commissario straordinario di Governo alla ricostruzione dell'alluvione dal Generale Figliuolo all'Ing. Fabrizio Curcio.

L'Arch. Filippucci ritiene utile affiancare all'Arch. Marcelli 1 o 2 persone sul tema.

L'Arch. Rava comunica che nell'ambito della rendicontazione è esploso il problema della gestione che è diventato estremamente complesso. Si dà la colpa ai tecnici. Stessa situazione a Forlì nella quale la difficoltà è nell'ambito del saldo. I colleghi devono ricaricare la pratica senza essere pagati. L'Arch. Rava pensa che si stia cercando il metodo per non pagare. Il problema è che non c'è collegamento, non c'è visione e quindi il problema rimane.

L'Arch. Marcelli: Il tema di passaggio del commissario è un interessamento più vicino al controllo dei costi e con un approccio civile. Il commissario Curcio informa che si stanno modificando il DI ed i provvedimenti sentendo le problematiche dei Comuni. Riferisce che secondo il ministero risulterebbero poche domande rispetto alle attese, 4000 rispetto alle attese 24.000. Le motivazioni: difficoltà delle perizie e danni marginali rispetto al totale degli stessi, i tecnici si rifiutano di eseguire le perizie in quanto non remunerative. Curcio si rivolgerà ad Invitalia per snellire le procedure. Si dovrebbero togliere i vincoli ai fabbricati rispetto all'iniziale richiesta di stato legittimo. Si pensa di costituire un gruppo di architetti che possa portare un contributo fattivo. Uno dei problemi è quello dell'impossibilità di variazione di una perizia a consuntivo. Si chiede di fare una valutazione da parte degli Ordini sulla quantificazione del numero delle perizie. La richiesta pare pretestuosa perché i dati sono noti.

L'Arch. Rava ringrazia l'Arch. Marcelli ma ritiene che il problema non si risolva con il cambio del Commissario.

L'Arch. Filippucci propone, se non l'ha già fatto il CUP, che la Federazione porti in Regione il problema e lo stato dell'arte.

L'Arch. Fabbri esige un posto al tavolo regionale come Federazione per portare la critica.

3) Regolamento recante norme per le elezioni degli Ordini territoriali e del Consiglio Nazionale - valutazioni;

Non ci sono aggiornamenti.

L'Arch. Filippucci parla del mille proroghe e di una possibile sospensiva da parte del TAR del Lazio che è stata bocciata.

4) Incontro con Presidente e Assessore Urbanistica della Regione Emilia-Romagna - aggiornamento;

L'Arch. Rava, incaricata di favorire l'appuntamento, dichiara di aver ricevuto l'informazione che saremo chiamati non appena la struttura regionale sarà a regime; quindi al momento nulla di nuovo.

5) Convegno sulle Pari Opportunità del 6 marzo p.v. condiviso dagli Ordini - aggiornamento;

Si approva all'unanimità l'assegnazione dei crediti deontologici al convegno.

L'Arch. Rava informa sul timing.

6) Seminario "L'ingegneria della natura del 21° secolo contro il dissesto idrogeologico superficiale" - Richiesta di partecipazione e patrocinio;

Si prevede un approfondimento sul tema. Si approva l'accREDITamento.

7) Corso "Time management - Gestione del tempo e delle priorità" - richiesta riconoscimento crediti partecipante;

In merito ad una richiesta di un iscritto partecipante ad un corso di Time management di vedere riconosciuti i CFP nonostante il non raggiungimento del minimo previsto, il Comitato, vista la lunga durata del corso e la piccola percentuale non adempiuta rispetto al totale, decide di concedere il riconoscimento totale dei CFP.

8) Seminario "Protezione Civile – STN – Apertura della Sezione Operativa Territoriale, programmazione, analisi, valutazione e progetti futuri" del 7 marzo p.v. - richiesta accREDITamento;

L'Arch. Filippucci, stante la carenza di adesione in alcune province, propone la formazione di sezioni interprovinciali. Si approva l'accREDITamento.

9) Seminario sull'Acustica/Fono assorbimento - aggiornamento;

Confermato il Seminario per il 26 marzo, si svolgerà presso la sede dell'Ordine degli Architetti di Bologna.

10) Definizione data prossima riunione di Comitato;

La prossima ed ultima data dell'attuale Comitato di Federazione viene fissata per il 31 marzo ore 17:00 con seguito di cena sociale al ristorante Tre Leoni.

11) Varie ed eventuali

Richiesta di accREDITamento del Seminario "Il restauro architettonico di fronte alla grande lacuna. Teorie e prassi a confronto" organizzato dall'Agenzia Regionale Ricostruzioni e Dipartimento di Architettura Università di Bologna. Si approva l'accREDITamento.

La riunione termina alle 18:56

IL SEGRETARIO Arch. Gian Paolo Rubin	IL COORDINATORE Arch. Marco Filippucci
---	---